

AD Collector



ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DÉCORATION 2017. N°16



TOUTES LES TENDANCES
DE LA

Décoration

**LE TOP 100
DES DÉCORATEURS**
*et leurs plus belles
réalisations*

*Tissus, carrelages,
papiers peints...*
LES 300 NOUVEAUTÉS
à adopter



FRENCH-
ENGLISH
-
BILINGUAL
EDITION

LES DÉCORATEURS — INTERIOR DESIGNERS

LES POÈTES DU DÉCOR

The rhapsodists

Leurs univers singuliers, qui font la part belle à la couleur, aux meubles rares, aux rencontres d'objets inattendus, racontent toujours des histoires dans lesquelles on rêve de se projeter.

They create unique realms in which color, exceptional furniture and intriguing juxtapositions unite to recount stories, narratives that elicit empathy and desire.

India Mahdavi



Architectures colorées *Structural color*

Diplômée en architecture et design, India Mahdavi débute auprès du décorateur Christian Liaigre. En 2000, elle ouvre son studio de création parisien et se fait très vite un nom en travaillant la couleur dans un style glamour et sophistiqué, à l'image du restaurant The Gallery at The Sketch à Londres et son all over rose. Au rang de ses dernières réalisations, on compte les flagships RED Valentino à Rome et Londres, le salon de thé Ladurée à Genève, et des scénographies pour la Vitralhaus et le musée d'art de Toulon, s.w.

After earning degrees in architecture and design, India Mahdavi started out working for Christian Liaigre's interior design firm. In 2000 she opened her Paris-based studio and quickly became known for her daring use of color and glamorous, sophisticated style, epitomized by her all-pink dining room for the London restaurant The Gallery at The Sketch. Her latest projects include the RED Valentino flagship stores in Rome and London and the Ladurée tea salon in Geneva, in addition to installations at the Vitralhaus and the Toulon municipal art museum. s.w.



Le restaurant Ladurée, au thé Ladurée, 2014. Photo: © Christian Liaigre / Christian Liaigre

india mahdavi

show room # 3

A 3 rue las cases 75007 paris

T +33 1 45 55 67 67

F +33 1 45 55 67 77

—

E showroom@indiamahdavi.com

—

OPEN

monday: 10am-1pm, 2pm-7pm

tuesday to Friday: 10am -7pm

saturday: 11am -7pm

show room # 19

A 19 rue las cases 75007 paris

T +33 1 45 55 88 88

T +33 1 45 50 11 21

—

E accessoires@indiamahdavi.com

—

OPEN

monday to saturday: 11am -7pm

studio

A 5 rue las cases 75007 paris

T +33 1 45 51 63 89

F +33 1 45 51 38 16

—

E studio@indiamahdavi.com

—

press

A 5 rue las cases 75007 paris

T +33 1 45 51 75 12

F +33 1 45 51 38 16

—

E press@indiamahdavi.com

—